

## RANDNOTIZEN

### Musik im Ohr

Die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde schickt sich an, einen Kreisjugendchor auf die Beine zu stellen. Und das ist gut so. Gut auch, dass sich viele junge Menschen bereitfinden, im Chorgesang auf Kreisebene engagiert mitzutun. Es ist keine neue Weisheit: „Wo man singt, da lass' dich ruhig nieder, böse Menschen haben keine Lieder.“ Aber junge Menschen sollten sich, wenn sie noch keiner Sangesgemeinschaft angehören, besagter Weisheit öffnen und in einem Chor aktiv mitmachen. *M*